



## COMMUNIQUE DE PRESSE – MOUVEMENT DES SOCIO-PROFESSIONNELS DE GUYANE

Mesdames, Messieurs,

Au sixième jour du mouvement, le Conseil d'administration de la FRBTPG s'est réuni pour examiner la situation.

Au moment de l'annonce de l'arrivée prochaine d'un ou plusieurs ministres, la FRBTPG rappelle la volonté de la population guyanaise de s'ouvrir à un dialogue républicain et constructif. Elle souhaite que ce dialogue s'établisse rapidement afin que des solutions à court, moyen et long terme soient mises en œuvre. Ce dialogue est la condition préalable afin que les entreprises puissent poursuivre leur activité.

Elle se déclare favorable à défendre les intérêts du secteur du BTP avec l'expertise technique qui lui est reconnu au travers d'une réponse à toute invitation qui lui serait faite.

Le conseil appelle l'ensemble de ses adhérents à lui faire part de toutes les difficultés rencontrées et met en place une cellule d'accompagnement technique des entreprises.

**Pour le Conseil d'administration de la FRBTPG**  
**Franck HO-WEN-SZE, Président**